
qqqqq Interrogazione n. 649
presentata in data 30 gennaio 2012
a iniziativa del Consigliere  Latini
“ Territorio di Montecavallo - MC - Costruzione p arco eolico ”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso:
che nel 2006 la Regione Marche e il  presidente della Comunità montana di Camerino,

hanno firmato l'accordo per la realizzazione di un  impianto per l’energia eolica, situato in
un’area di 100 kmq, chiamata MC1 - Monte Tognana, a circa 1400 metri sull’Appennino
camerte;

che l'impianto consiste nell'applicazione di 20 aerogeneratori, altrimenti detti pale
eoliche che saranno in grado di produrre 40 megawatt di energia, il 25% della potenza
installabile nel territorio marchigiano, pari ai complessivi 160 MW da fonte eolica previsti
dal Piano Energetico Ambientale Regionale.

che sono  ormai passati quasi sei  anni da quando la Regione Marche prese la decisione
di avviare la procedura per la realizzazione dell’impianto del Parco Eolico della Comunità
montana di Camerino; e da allora la situazione è rimasta più o meno congelata anche e
soprattutto per via della contrarietà della Soprintendenza;

che nella conferenza dei servizi  tenutasi in  questi giorni in Regione, la Soprintendenza
ha dato nuovamente parere negativo alla rimodulazione del nuovo progetto, sulla scorta
delle motivazioni che la portarono nel novembre 2008 ad annullare le autorizzazioni
regionali per il primo progetto;

che la Soprintendenza per i beni Architettonici e paesaggistici delle Marche ritiene infatti
che le torri sulle sommità dei monti dell'Appennino maceratese costituiscano comunque un
grosso sfregio, in particolare in prossimità dell'altipiano di Colfiorito.

ìConsiderato che il parere della Soprintendenza  è vincolante e una volta recepito dalla
direzione regionale beni culturali  diventa   parere  del Ministero;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per  conoscere quali siano i provvedimenti che
intende intraprendere per  sbloccare questo momento di grave impasse.


